

**飯沼さん** 私は小学生の時、親が進路のためいろいろ教えてくれたので、あまり勉強で困ることがなくて、今も授業になるべく覚えるようにして、家では休めるようにがんばっています。



**金井さん** 関東の決勝で大学4年の世界チャンピオンと戦ったのですが、小さいころからお世話になって尊敬している選手なので、対戦できて光栄でした。

**入澤さん** 私は、大きな大会の前にある強化合宿で、ほかの学校の



**新島・橋爪柊磨さん** 将来は教員になりたいので、その夢を追いながら大学でもソフトボールを続けたいですし、社会人になっても指導者や協会の役員として貢献したいと思っています。

**市長** 安中市には三宅豊さんという日本ソフトボール協会の会長だった人もいるので、ぜひ実現してください。

**新島・岡田光さん** 僕の夢は国内のボディビル大会で優勝することです。

**新島・高橋悠斗さん** まだ決まつ

**日部さん** まだ決まってないですけれど、ナショナルチームに入つて活躍できる選手になりたいです。

**入澤さん** 今までの大会などで学んだ経験を生かし、スポーツ関係の仕事をしたいです。

**新島・古島主将** ソフトボールは続けたいと思っています。後輩たちには、ソフトボールはチームスポーツなのでチーム一丸にならないと勝てない。時には衝突することがあります、それを乗り越え

**新島・古島主将** 遠征などが多いので、授業に遅れないように予習復習をしたり、バス移動の時間を使って勉強しています。

**市長** 大変な中でも目標や夢に向かっていくには勉強も必要なので、それぞれ皆さんがんばっていると感じました。

### ■印象に残ったできごと

**市長** 今までの競技生活で印象に残ったことなどは何かありますか。

人たちと一緒に練習する中で仲良くなって、友だちになれたのが良い思い出です。

**新島・杉原亘さん** 国体の関東ブロック予選・埼玉戦で、それまであまり打線がつながらなかったのが、その試合は初回から9点を取って打線がつながったのが印象深いです。

**新島・高橋尚希さん** 今年のインターハイ2回戦で、去年の優勝校(九州産業大付属九州高)に勝った

てないんですが、ソフトボールか美容師かどちらかの道に進みたいと考えています。

**新島・間野登羽さん** 将来はスポーツ選手を近くでサポートするような仕事をしたいです。

**相須さん** 助産師になりたいです。ソフトボールは国スポでやり切って、卒業後は看護の道に進みたいです。

**金井さん** 自分が育った安中で、市役所で働いて市民の皆さん支えになりたいです。

て全国で戦ってもらいたいです。

**市長** 皆さん、堂々と話していただいているありがとうございます。やはりスポーツは、市民に元気と勇気を与えてくれます。

個人と集団競技、それぞれ良い面と大変な面があります。集団競



**相須さん** 国スポに出るのが混合チームで、あまりそろって練習できずチームワークをとるのが難しかったので、関東ブロック予選の1勝目はとても印象に残っています。

ことが一番です。

**新島・近藤諒太さん** 今春の全国選抜大会で、公式戦では初登板で2回戦(郡山北工業高)で投げたのですが、何とか抑えることができたのが印象的です。

### ■今後の夢と後輩へアドバイス

**市長** それぞれ印象深かったことを話していただきました。最後に、これからのお仕事や後輩たちにアドバイスがあればお願いします。

**小田島さん** 私は体育の教員になりたいので、大学でも陸上を続けたいです。

**飯沼さん** 高校では、より上位の選手権で全国優勝できるように、その後はプロで活躍できるようにがんばります。



技は「自分のためでありながらも、チームのためにいかにやるか」というのが大切で、一方で個人競技は、なかなか人を頼れず本当に大変だと思いますが、「最後は自分に勝つ」ことが大切だと思います。

安中市の高校生が活躍する姿を見て、「自分もがんばろう」という気持ちになるので、競技を続ける人、新たな道を目指す人、それぞれ夢や目標に向かって進んでほしいと思います。